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大家好，如果您还对股市趋势不太了解，没有关系，今天就由本站为大家分享股市
趋势的知识，包括区块链指数的问题都会给大家分析到，还望可以解决大家的问题
，下面我们就开始吧！

本文目录

1. 2018股市风口是什么，是区块链么？
2. 区块链的搜索热度首次超过比特币，是否正在回归本质？
3. 如何看待最近区块链的投资热潮？区块链的前景怎么样？
4. 比特币大涨17%带动A股区块链涨停潮，区块链的车还能上吗？

2018股市风口是什么，是区块链么？

狗年汽车过剩、手机过剩、房地产萎靡，钢铁、水泥、化工不可能长期高位。

那么只有,文化传媒教育、节能环保、航天军工、食品安全和互联网经济。

分述如下：

文化传媒

近年来，文化传媒没有发什么新股，重组注入的文化传媒也停止了。也就是说，场
内的文化传媒类是稀有资源，同时近两年连续挤泡沫，场内文化传媒类基本到位。

自然在传统产业出现问题时，文化传媒有机会。

节能环保

电力去年一直没有炒作。大致是煤价高，导致电厂利润缩水。2018年，电价涨，
煤价下跌，那么电力股的机会显现。

环保是永远的长线，2017年，没有像样的炒作。

航天军工

军工2017年无人问津，2018年会不会大机会，拭目以待！

历史上，军工从来出牛股！
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更何况还是有国企改革题材。

食品安全

大胆预测，食品安全从三一五开始。

食品安全是现代农业的金钥匙。

这一块，或有大牛股。

股票数据猫通过量化数据分析板块，成功率极高。

欢迎大家关注

区块链的搜索热度首次超过比特币，是否正在回归本质？

比特币早在2013年就开始热起来。而作为比特币底层技术的"区块链"则是在2017
年底到2018年初才成为热点。

比特币百度指数趋势

区块链百度指数趋势

"区块链"概念从2015年下半年开始进入大众视线，之后其百度指数一直稳步上升
，直到2017年8月末至9月初，百度指数到达一个小高峰。此后，区块链在大众视
线中又沉寂了一段时间，直到17年12月到18年1月之间(图中第2个高峰)，"区块链"
再次回归，热搜热度首次超过比特币，成为扰动全球股市的重要概念，在美股、港
股和A股带来巨大影响。

在顾凯看来，经历过2017年下半年的热潮，区块链正逐渐回归理性、回归商业本
质。像星光链利用集成智能化技术，使星光云物流系统能模仿人的智能，具有思维
，感知，学习，推理判断，“以顾客为中心”，根据消费者需求变化来灵活调节生
产工艺等等真正解决实际问题，能够落地的，并能形成业务闭环，同时团队又具备
核心竞争力的项目才能得到更多资本的青睐。

未来区块链技术必将成为很多领域的升级推动器，例如食品的溯源、网络安全、物
流领域等，都大有可为。为各行业提供赋能的区块链技术开发应用，也是前景光明
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。但是不要沉迷于概念，应该以解决顾客问题，提供顾客所需价值为导向，区块链
则是作为更好达到这一目的的工具而已。待其再次兴起，那时，它将变得更加成熟
、更有价值。那时，才是它真正的样子。

如何看待最近区块链的投资热潮？区块链的前景怎么样？

前一阵，徐小平一段对话泄露，将他本人和“区块链”推上风口浪尖。

这段话发在“真格被投企业CEO”的微信群里。徐小平称，“区块链革命已经到来
，顺之者昌，逆之者亡。”他呼吁大家马上“投身区块链的浪涛”。

区块链为何既是风口，又让人避之不及？“投区块链+投币”的奇怪组合，是怎么
风靡创投圈的？区块链创业的正路又在哪里？

大佬们正蜂拥而至，徐小平也不能免俗

徐小平

徐小平是什么时候瞄上区块链的？这可能要从两年前说起。

2016创新中国大赛上，云象科技上台后，评委徐小平问旁边的贝塔斯曼中国CEO
龙宇：“区块链到底是一种什么糖果？”龙宇说：“区块链是一块大蛋糕啊！”结
果，徐小平当场以100万元，买下云象科技1%的股份。

除他本人外，真格基金还投资了“公信保”和“房钛科技”。“公信保”做的是基
于公有链的“去中心化数据交易所”，目前共享+打通数据是各金融机构的一致诉
求。“房钛科技”则更聚焦房产金融方面。他个人投资的“云象科技”做智能合约
，比真格基金投的两家更接近底层技术，但风险更大。

就这点看，把徐小平老师与ICO挂钩确实冤枉。真格基金+徐小平投的都是应用层/
技术层项目，并且很有节操，虽建立了区块链但并不发行虚拟货币。

李笑来

在公信保的投资方中，除了真格基金，还出现了“李笑来”。他因投资虚拟货币、
区块链项目而闻名。他说自己持有六位数的比特币，首位数是1，按2017年底价格
算，总价值也超过1亿美元。因此，他也被称为“中国比特币首富”。

凭借这一身份，李笑来在《得到》上开设了专栏《通往财富自由之路》，价格为1
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99元/年，但仍有近19万人订阅。李笑来称，自己是“把各种知识拼接起来，判断
出比特币上涨，最终实现了财富自由”。

这一名称借鉴了《通往奴役之路》，作者哈耶克是20世纪经济学家，因对货币周
期理论的研究获得诺贝尔经济学奖。他为币圈所知，则因开创性提出了“非国家化
货币”这一概念，即比特币的经济理论基础。看到自己书名被这样利用，不知做何
感想。

李笑来在积累大量财富后，先后创立了PE“比特基金BitFund”和天使投资机构“
硬币资本INBlockchain”。其投资的典型项目有虚拟货币交易所“BEX交易所”、
区块链房产权证平台“咔咔买房”和“ICOINFO”等。

薛蛮子

被李笑来拉入区块链圈的，除了徐小平老师，还有备受争议的天使投资人薛蛮子。

2017那年7月9日，薛蛮子晒出和李笑来的合影，宣称“我终于找到争取财富自由
之路啦！”此时正值李笑来ico.info和press.one上线前夕。

一个月后，薛蛮子决定彻底投身区块链。他出席区块链峰会，访问数十个项目，并
陆续投资Bex包罗、墨链、比原链、量子链等项目。这类项目大多自己搭建区块链
网络，并发行运行其上的虚拟资产。换言之，这些项目能从“虚拟货币暴涨”中获
益。

在他投资后，几乎一夜间，运行在区块链上的数字资产开始暴涨。

除了李笑来引荐，薛蛮子其实在更早就有尝试。2014年，薛蛮子购买孙宇晨创立
的瑞波币（XRP），并在瑞波系统上发行了“蛮子币”。孙宇晨也是一位备受争议
的创业者。在薛蛮子买入时，瑞波币单价在3分钱左右，2017年5月已涨到3元多，
涨幅100倍。其回报可想而知。

奇怪的区块链投资：投产业不如投点虚拟币

薛蛮子很可能最早发现了一个惊人的投资逻辑：投资一点区块链项目，顺便买入发
行其上的虚拟币。若干年甚至几个月后，只要区块链还活着，其虚拟币可能已随大
潮身价倍增。

因此，投资回报很可能不是企业价值上升，而是乘上了虚拟币增值的大潮。
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有硅谷投资者对新芽确认了这一趋势。正常投资人会投资区块链项目，通过技术发
展获得回报。但不少人已经开始在注资时购入一部分“代币”。一位当地投资人说
，代币上涨的速度比区块链估值快得多。他投资的一个项目，“代币在一年后已经
上涨了数百倍”。

（当然，你投的区块链项目得自己发行虚拟币。）

但也有人不愿随大流，希望以踏实的投资获取“技术红利回报”。BenhamouGlo
balVentures创始人EricBenhamou说，“我的不少老朋友们都成立了专门投资区
块链的基金。”他的基金专注于投资早期企业项目，已经完成了第四期基金的投资
。

在他的投资中，他将区块链技术与自己投的“传统项目”，如云、工业物联网、安
全结合，使区块链以它的本来面目——“大规模协同数据库+信任网络”产生价值
。他说，区块链会成为未来工业物联网的重要支撑，“数字化一定是趋势”。

发行代币就能发财，整个世界都陷入疯狂

投“区块链+代币”和投“区块链+行业应用”，哪一种才是未来？也许有人说是
后者。但人们都在涌向前者，整个世界都在陷入疯狂。

昨天早上，“柯达”宣布发行“柯达币”，随后股价暴涨130%。柯达此前发行了
“区块链管理照片所有权”的平台KodakOne，柯达币为内部代币。柯达称，这是
为了给摄影者创造“交易和收付款的新形态”，但是否如此自有公论。

昨天，“人人币RRCoin”刚被叫停。人人网宣称，RRCoin是用来“改造其社交生
态系统”，以人人币为令牌，为平台智能合约、交易提供媒介。人人网原本打算，
将RRcoin应用于直播、商业推广、社交游戏、钱包应用中。当然，这是公开说法。

更早，迅雷推出的“玩客币”在40天内上涨80倍，迅雷股价则在30天内累计上涨
近5倍。后来只因为迅雷与“迅雷大数据”大打出手，迅雷大数据称“玩客币是非
法发行，变相ICO和非法集资”，迅雷集团才因政策风险短暂关停。

对这三家公司，有人说：主业日薄西山，才更热衷炒币。

但一些主业强势的互联网公司，也并不介意蹭一波热点。网易在一周前被曝出，将
发行数字宠物“网易招财猫”，支持用代币兑换。猎豹移动被曝出，上线了区块链
挖矿项目“黄金鲍”。搜狗被怀疑买下“ofCoin”相关域名。但目前都未证实。
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往日教训：空对空必死，水泥+区块链才是正道

有人形容，区块链正成为“94年的互联网”：人们知道金矿在脚下，但并不知从
何挖起。于是有人放长眼光，投资行业应用；有人见好就收，投资代币赚钱。

但可以预见，“空对空”项目可能很快会迎来死亡潮。大量的项目并没有实业应用
场景，挂上“区块链”的名字，把国外开源代码改一改就能拿来融资。甚至由于虚
拟币特性，很多融资不需要走通常流程，做尽调，签协议，而是能通过出售虚拟货
币募资。

某币圈导师的著名项目，发布白皮书五天后融到了1.85亿美元，整体价值达到近5
0亿美元，被称为“50亿美元的空气”。后来再出项目时，他干脆白皮书都懒得写
了，直接挂出募资额。“写了你们也看不懂，反正没人看”。

即使是刚创立的新项目，开口就要募资2亿美元。看似不可思议，但大V站台后，
吸纳数百万元并非不可能。监管中的投资门槛总是在保护投资者。很多募资干脆在
QQ群里完成，投资者不乏大爷大妈，并不知区块链为何物，只称是“@@@的币
”。

徐小平老师的“区块链风波”虽是虚惊一场，但他澄清中一段话却很有教益，也许
是这个行业，很长时间以来第一次有人高调发声：

“互联网革命的时候，有所谓‘水泥加鼠标’的说法，只有鼠标没有水泥（实体价
值）的公司，没一个成功的。现在区块链时代到来，我想提出一个‘水泥加链条’
的说法。只有链条没有水泥的公司，也会重蹈覆辙。”

比特币大涨17%带动A股区块链涨停潮，区块链的车还能上吗？

区块链的车一直都可以上，媒体称2018年为区块链元年自从各个方面综合来看区
块链的风口已经形成目前不管是各个行业只要区块链有关都是很有吸引力的。

区块链并不仅仅只限于数字货币市场，有很多的股市概念股也与区块链概念有关。
迅雷的玩客云在推出之后迅雷的股票翻了三番。

比特币作为数字货币市场的图腾和龙头币它的暴涨和暴跌直接决定着数字货币市场
的大盘走势，并在一定的范围内影响着股票市场概念股的走势。

最近比特币接连回暖，从7000美元横盘动荡升至8000美元附近，一千美元的涨势
足以令很多人认为牛市再来。
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如果你决定要上区块链的车个人建议可以资金分为两部分。第一部分数字货币市场
可以持有一些价值主流币，打开我教你的数字货币市值排行软件前十的数字货币都
可以在低价是逢低建仓持有长线翻倍出本金。第二部分就是选择一些概念股的股票
长期持有。

区块链的概念还没有被炒烂，国家目前也已在大力支持区块链技术在各个行业的应
用，未来与区块链有关的事务会越来越多。

股市趋势和区块链指数的问题分享结束啦，以上的文章解决了您的问题吗？欢迎您
下次再来哦！
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